



平戸梨丘

発行：横浜市立平戸中学校 校長 阿部 亮一
横浜市戸塚区平戸町993-4 TEL045-823-8272

あ
明けましておめでとうございます。
～「**想い**」を大切に**する1年間**に～

こうちょう あ べ りょういち
校長 阿部 亮一

れいわ ねん たつどし がんじつ てんこう めぐ おだ しんねん むか
令和6年、辰年、元日から天候にも恵まれ穏やかな新年を迎えました。

きゅうねんちゅう ほごしや ちいき みなさま がっこうぎょうじ しえん きょうりよく
旧年中は保護者、地域の皆様には学校行事をはじめ、さまざまな教育活動にご支援、ご協力を
いただき本当にありがとうございました。本年も引き続きよろしくお願ひ申し上げます。

ことし も がつ か か はこねえきでん じっし ほんこう よこ こくどう ごう か め
さて、今年も1月2日、3日に「箱根駅伝」が実施されました。本校のすぐ横、国道1号を駆け抜
ける駅伝競走には、多くの保護者、地域の方々も沿道やテレビで応援されたのではないのでしょうか。

わたし えんどう おうえん さくねんいじょう も あ せんしゆ ゆうき おも
私も沿道で応援しましたが、昨年以上の盛り上がりできっと選手たちは勇気づけられたことと思いま
す。駅伝は日本発祥のスポーツで「襷」を繋ぎゴールを目指すというシンプルな競技です。しかし

えきでん にほんはっしょう たすき つな めざ きょうぎ
選手一人ひとりのつなぐ「想い」に加え、応援している人はもちろん、選手をサポートする人たちの
様々な「想い」が一つの襷に込められているからこそ、駅伝は私たちに感動と喜びを与えてくれる

のだと思います。平戸中学校は今年で「39周年」を迎えます。開校した昭和61年4月1日から
はじまった平戸中学校の「心の襷」は確実に繋がり、これからも永遠に引き継がれていくはずで

す。平戸中学校の生徒には、歴史ある「心の襷」をこれからも大切にしていってほしいと思います。
そして令和6年、自分への想い、友達への想い、そして家族への想いを大切にしながら、充実した

1年間を過ごしてほしいと願っています。

そして3年生はいよいよ進路の実現に向け、最後の追い上げの時期に入ります。自らの目標を実現
させるために必要なことはもちろん「学習」ですが、何よりも大切にしなければならぬことは自

らの健康管理です。そのためにも食事はもちろんですが、十分な睡眠をとり身体の免疫力を高める
ことが必要です。この時期ついつい夜遅くまで勉強したり、忙しいあまり十分に食事をとらなかつ

たりすることも多いと思います。3年生230名には、「健康」を一番に考えながら日々の学習に励
み進路の実現を目指してほしいです。

また1、2年生にとってこれからの3か月は次の学年への準備期間となります。新年度になると自然
教室や修学旅行など大きな行事が控えています。事前準備は昨年から徐々に始まっていますが、い

よいよ本番に向けた取組が始まります。充実した校外行事になるよう全員で協力しながら頑張っ
てほしいと思います。またこの時期は1年間の学習を振り返ることも必要です。苦手な教科や内容につ

いて復習することが、次へのステップ(新学年)へと繋がります。今できること、今だからできるこ
とを整理し、新年度を迎えることを期待しています。

令和6年、保護者や地域の皆様とともに「チーム平戸」の想いを大切に、教職員一同子どもたちが
主役となる教育活動を実施してまいります。ご理解とご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。